



BOLETÍN INFORMATIVO

EDICIÓN # 22

9 de julio de 2021



Presidente destaca que esfuerzos del Gobierno y sectores productivos empiezan a reactivar la economía

El presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, afirmó este miércoles que el esfuerzo del Gobierno Nacional y los sectores productivos del país ha empezado a reactivar la economía, mientras que las proyecciones de crecimiento de Panamá son las más altas de América Latina y el Caribe. [LEER MÁS](#)



Ministro Ambiente recorre proyecto de siembra pepinos de mar en Portobelo Colón

El ministro de ambiente, Milciades Concepción, junto a su equipo técnico de trabajo y la administradora general de la Autoridad de Recursos Acuáticos de Panamá (ARAP), Flor Torrijos, recorrieron el proyecto piloto para la reproducción y cultivo de pepino de mar. [LEER MÁS](#)



Colosales ballenas jorobadas llegan a mares panameños

Llegó julio y consigo una de las temporadas más esperadas por los turistas y amantes de la biodiversidad: El avistamiento de cetáceos. Inmensas ballenas jorobadas provenientes del Pacífico Sur migran a nuestras aguas tropicales para reproducirse y dar a luz a sus crías. [LEER MÁS](#)



Panamá realiza esfuerzos para mejorar la condición de los suelos

Aunque el 62.06% de los suelos panameños mantiene condición estable, en el resto del país, un 13.9% se ha degradado y sólo (20.05%) se encuentra en recuperación. Las cifras son parte de un estudio preliminar, basado en un enfoque de la Meta 15.3.1 del Objetivo de Desarrollo Sostenible 15.3, que resalta la situación en el Arco Seco. [LEER MÁS](#)



Pueblos originarios participan en construcción del Plan Nacional de Género y Cambio Climático

Con la participación de grupos organizados de los pueblos indígenas de nuestro país, MiAMBIENTE, a través de la Dirección de Cambio Climático desarrolló la Mesa de Trabajo para el Diseño del Plan Nacional de Género y Cambio Climático. [LEER MÁS](#)

Personal de MiAMBIENTE se capacita en la formulación,



evaluación y administración de proyectos ambientales

18 funcionarios del Ministerio del Ambiente recibieron de manos del ministro Milciades Concepción el certificado que los acredita como Formuladores de Proyectos del Ministerio de Ambiente. [LEER MÁS](#)

REGIONALES



VERAGUAS: Más de 22 mil árboles fueron plantados en el Mes de los Recursos Naturales

Durante el Mes de la Conservación de los Recursos Naturales y Medio Ambiente, la Dirección Regional del Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) Veraguas logró plantar 22,394 árboles de distintas especies como parte del Programa Nacional de Restauración Forestal (PNRF).

[LEER MÁS](#)



PMA OESTE: Verifican plan de rescate de flora y fauna silvestre de la ampliación Arraján-Puente de las Américas

Funcionarios de MiAMBIENTE realizaron el seguimiento a la ejecución del Plan de rescate y reubicación de flora y fauna silvestre, del Proyecto de la ampliación y Rehabilitación del Tramo: Puente de las Américas - Arraján. [LEER MÁS](#)



COLÓN: Presentan proyectos de adaptación al cambio climático al sector público

El Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) realizó en la Gobernación de Colón, un encuentro con funcionarios del sector público, quienes recibieron un taller de socialización de la Página web del "Programa de Adaptación al Cambio Climático a través de la Gestión Integrada del Recurso Hídrico en Panamá".

[LEER MÁS](#)



LOS SANTOS: 50 animales silvestres han sido rescatados durante este 2021 en Los Santos

En lo que va del año 2021 se ha contabilizado el rescate y reubicación de al menos 50 animales de vida silvestre en la provincia de Los Santos, por parte de la Dirección Regional del Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE).

Entre las especies rescatadas podemos mencionar: monos aulladores, kinkajú, fragatas, pelícanos, cocodrilos, boas, entre otros. [LEER MÁS](#)



CHIRIQUÍ: Equipo interinstitucional atiende áreas críticas de cauces y afluentes del PILA

Con la colaboración de la sociedad civil, el Sistema Nacional de Protección Civil y demás estamentos de seguridad, junto a los gobiernos locales y el Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) se avanza en la ruta de trabajo para disminuir el riesgo en áreas críticas dentro de los cauces y afluentes ubicados dentro y fuera del Parque Internacional La Amistad (PILA) lado Pacífico. [LEER MÁS](#)



HERRERA: Decomisan cría de Mono Aullador en Ocú

Ana Angulo, veterinaria de MiAMBIENTE Herrera, explicó que el mamífero se encontraba dentro de una residencia ubicada en el sector de Ocú cabecera. Luego de rescatarlo fue evaluado y se detectó que no era alimentado de forma adecuada, de igual manera se determinó dialogar con la dueña de la vivienda y extraer al animal para trasladarlo a un sitio de rehabilitación apropiado. [LEER MÁS](#)



PANAMÁ ESTE: Atienden denuncia sobre afectaciones ambientales

Técnicos de la Dirección Regional del Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE), Panamá Este, en atención a denuncia ciudadana, realizaron un recorrido por el sector de Viejo Pedro, corregimiento de Cañita, distrito de Chepo, para verificar posibles afectaciones ambientales en el lugar. [LEER MÁS](#)



DARIÉN: “Comunidades colmena” se capacitan para la reforestación de café robusta

Como seguimiento al Plan Colmena y cumpliendo con los ODS, se realizó una reforestación con especies de café robusta, entre árboles disperso en una finca privada en la comunidad de Los Pavitos, corregimiento Metetí, distrito de Pinogana, provincia de Darién.

[LEER MÁS](#)



PANAMÁ METRO: Advierten aumento de rescate de fauna

En las últimas semana se ha dado el rescate de diversas especies de fauna en diversos puntos de las ciudad de Panamá y sus áreas circunvecinas, producto de la intervención del ser humano en los espacios naturales prexistentes. [LEER MÁS](#)



PANAMÁ NORTE : Realizan encuestas para establecimiento de futuras estufas ecológicas

Promotores de la sección de Cultura Ambiental, del Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) Panamá Norte, realizaron encuestas para evaluación de familias residentes en el área de Victoriano Lorenzo (Lago Ahajuela), en el corregimiento de Caimitillo, distrito y provincia de Panamá.

[LEER MÁS](#)



BOCAS DEL TORO: “Miambiente en tu Barrio” culmina su recorrido en Chiriquí y Bocas del Toro

MiAMBIENTE en tu Barrio durante su presentación en Bocas del Toro realizó demostraciones de manualidades de reciclaje, jabones a base aceite usados de cocina, colgaderas de botellas plásticas, entrega de material informativo sobre temas ambientales en los que trabaja y desarrolla el Ministerio. [LEER MÁS](#)



HERRERA: Realizan restauración forestal en Cerro Tijera de Ocú

Con el apoyo de voluntarios ambientales, y funcionarios de la Alcaldía del distrito de Ocú, la Dirección Regional del Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) en la provincia de Herrera realizó una restauración forestal en el Cerro Tijeras, ubicado en la cuenca hidrográfica (120) río San Pedro. [LEER MÁS](#)

EN OTROS MEDIOS



UNEP

La ONU premiará a universitarios con ideas de negocios sostenibles en América Latina

Estudiantes universitarios de América Latina están llamados postular sus ideas de negocio en el Concurso Regional de



SMITHSONIAN + Ciencia inclusiva

Mujeres en la ciencia proponen cambios a las medidas discriminatorias para valorar el éxito científico. Las científicas abogan por transformar



CATIE

Actores del sector cafetalero cuentan ahora con manual para diseñar y manejar plantaciones de híbridos F1 de café

El manual facilitará al personal técnico y personas productoras manejar cafetales con

Innovación para los Estilos de Vida Sostenibles, lanzado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y la Universidad de los Andes de Colombia. [LEER MÁS](#)

el sistema de méritos actual, que está sesgado contra las mujeres y las minorías, hacia un modelo de ciencia más diverso e inclusivo. [LEER MÁS](#)

híbridos F1; materiales con una alta productividad, excelente calidad de taza y más resilientes a enfermedades y cambios extremos en el clima. [LEER MÁS](#)

VIDEO DE LA SEMANA



Iniciamos los trabajos de limpieza en el Edificio 809 en Albrook, futura sede del Instituto de Meteorología e Hidrología de Panamá. Pronto se encaminará el proceso de licitación en Panamá Compra para la remodelación y equipamiento de esta infraestructura. **¡Seguimos avanzando!** [VER VIDEO AQUÍ](#)

Calle Diego Domínguez, Edif. 804
Albrook, Ancón, Panamá, Rep. de
Panamá



Central telefónica: (507) 500 - 0855

Enviado por
 sendinblue